2024年2月13日

CEOメッセージ 「ファンド・レビュー・レポート 2023」の公表を終えて

昨年5月から公表してきました「ファンド・レビュー・レポート 2023」(以下、レポート)が、このたび2月の公表を以て完成いたしましたのでご報告申し上げます。

ファンド・レビューでは、各ファンドについてお客様の目線に立った総合的な価値を評価し、それぞれの評価に応じた対応状況についても公表しました。特に評価が低いファンドについては、別途、改善に向けた取り組みの進捗状況を公表しています。

プロダクト・ガバナンス強化の施策として、ファンド・レビューの取り組みは、お客様の最善の利益に向けた業務運営の一部を成すものと考えます。また、その対外的な公表は、一連の取り組みをお客様に分かりやすくお伝えすることにより透明性を高めるものと考えており、「お客様本位の業務運営」の更なる前進に向けて踏み出せたと思います。

一方、ファンド・レビューやレポートの分かりやすさ、適切さなど、今後に向けた課題も明らかになりました。とりわけ、それぞれの取り組みがお客様目線で妥当なものとなっているかという点は重要であり、当社が主体的に推進する体制をお客様目線の観点から補強する必要があると考えました。

これを受けまして、お客様目線の意見を採り入れるため、社外の有識者から成る『プロダクトガバナンス有識者会議』を設置*することにいたしました。

今年度に得た経験と知識に加えて、この有識者会議からの助言を生かし、更なる改善に取り組むことで、弊社のプロダクト・ガバナンスを強化し、「お客様本位の業務運営」を徹底して参ります。

野村アセットマネジメント株式会社 CEO兼代表取締役社長 小池 広靖

※ 「プロダクト・ガバナンスの一層の強化について ~プロダクトガバナンス有識者会議を設置~」のお知らせ https://www.nomura-am.co.jp/news/20240213NAM.pdf

野村アセットマネジメント